
会派名　自民党こまつ

１．宿毛市交流事業費（1,100千円）について

(1) 交流の目的

・小松製作所創業者竹内明太郎氏について

予 算 決 算 常 任 委 員 会 総 括 質 疑 一 覧 （ 予 算 ）

９月１８日（水）

自民党こまつ　１番　

1 川崎　順次

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨
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会派名　会派自民

１．観光交流センター管理運営費（55,113千円）

・内訳は（金額及び支出先）

２．こまつまるごと観光物産推進費（79,511千円）

・内訳は（金額及び支出先）

・運営補助の内訳は

・運営補助金を圧縮する仕組みが必要

１．ふるさとこまつ応援寄附金返礼品等費（116,463千円）

・ふるさと納税額の件数と実績の推移について

・ふるさと納税返礼品調達の59,938千円の上位５点の品名

と占める金額は

・ポータルサイト利用等37,000千円の内訳は

・寄附金返礼品等費の予算時との約30,000千円の差額につ

いて

・新たな返礼品開発でのふるさとこまつ応援寄附金の魅力

向上について

・返礼品の開発に係る地方創生拠点整備交付金など各種交

付金の活用について

・今回のふるさと納税の活用実績について

2 東　浩一

予 算 決 算 常 任 委 員 会 総 括 質 疑 一 覧 （ 決算 ）

９月１８日（水）

　会派自民　１番～３番　/　小松志士の会　４～５番　　/　自民党こまつ　６～７番　

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

1 高野　哲郎

無会派　８～９番
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会派名　会派自民

２．スマート物流実装推進費（40,000千円）

・推進費の内訳及び本市の負担割合について

・昨年のサービス開始から現在までの利用実績は（月別・

用途別）

・ドローン配送と軽四貨物車配送の利用実績について

・ドラッグストア連携での処方箋の自宅配送について

・災害時での有効性はどの程度期待できるのか

・事業２年目となる中，継続した運営に本市はどの連携支

援していくのか

３．鳥獣害対策費（13,888千円）

・鳥獣害対策の対象となる動物は

・動物の種類別での対策費内訳について

・被害対策の現状，担当課の対応及び対策効果について

・猿に対する本市の被害防止への支援策について

・本年の熊の餌資源と出没状況について

１．粟津駅周辺整備費（124,069千円）について

・令和５年度関連事業

・今後の見通し

・小松駅止まりの解消と経営上の課題

・駅周辺の活性化策，屋台村の創設（あわら温泉屋台村湯

けむり横丁）

・今後の考え方

2 東　浩一

3 表　靖二
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会派名　会派自民

２．市行造林費（38,544千円）について

・事業費の詳細

・今後の見通し（分収造林）

・財源

・森林環境譲与税との関連

・基金残高

・林業の将来

・低炭素社会

3 表　靖二
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会派名　小松志士の会

１．未来教育推進基金積立金（74,006千円）

(1) ＧＩＧＡスクール構想と説明責任について

・市は多額な費用をかけることについて説明責任がある。

ＧＩＧＡ第２期の端末更新時にＧＩＧＡ第１期の総括を

市民，保護者へ説明することを求める

(2) ＧＩＧＡ第１期の端末について

・端末とＯＳの選定理由，市立高校でｉＯＳ導入実績があ

るがなぜWindowsを選んだか，なぜオプトアウト方式を

選択したかの理由を

・いつからいつまでに幾ら使って１人１台をそろえた

か，総額は

(3) ＧＩＧＡ端末をめぐる諸問題と総括

・端末の故障，保管体制，個人情報の収集などのＧＩＧＡ

第１期で見えてきた諸問題

・ＧＩＧＡ第１期を総括して

(4) ＧＩＧＡ第２期の端末の購入について

・必要数は，予備機は，基金は幾らあるか，基金からの支

出する予定の額は幾らか

・ＧＩＧＡ第１期を踏まえて，選ぶ予定の端末・ＯＳは

・ＡＩについて，ＯＳのＡＩ，及び教育にＡＩを活用・利

用することに対する市の見解

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

4 木村　賢治
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会派名　小松志士の会

１．令和５年度決算について

(1) 健全化判断比率

・将来負担比率の概要

・将来負担比率の状況

・実質公債費比率の概要

・将来負担比率の考え方

(2) 歳入

・一般会計

・市税

・特別交付税

(3) 市債残高

・状況

(4) 基金残高

・基金残高確保の状況

(5) 今後の財政運営について

・持続可能な，まちづくりの実現に向けてどのように考え

ているのか

5 濵口　淳也

6



会派名　自民党こまつ

１．地域こども食堂支援費(650千円)

(1) 地域こども食堂支援費について

・事業の概要について

・現状について

・諸課題について

・今後の取組について

１．並行在来線運行支援費（76,215千円）について

・ＩＲいしかわ鉄道による小松市の魅力アップにつなげる

こと

・観光列車について

・人気キャラクターについて

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

6 深田　博智

7 川崎　順次
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会派名　無会派

１．学校給食運営費（260,932千円）について

・学校給食調理等業務の民間委託の目的とその評価につい

て

・経費の縮減額と委託調理員総人数について

・令和６年度に新たな委託がなかった理由と直営校の今後

の方針について

２．自治体ライドシェア運行費（3,986千円）について

・委託された業務内容について

・10日間の運行の経緯と利用実績について

・新公共交通体系の構築について

１．不妊・不育治療支援費（18,178千円）

(1) 不妊治療支援の状況について

・生殖補助医療と一般不妊治療の違い

・不妊治療支援の状況と課題について

２．金融対策費（108,111千円）

(1) 鉄工機電協会延払機械設備貸与資金貸付金(105,343千円)

について

・どのような制度か

質　疑　通　知　要　旨

8 橋本　米子

9 片山　瞬次郎

順番 質疑者氏名
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会派名　無会派

・石川県産業創出支援機構の貸与制度との違いは

・近年の推移と協会企業の設備投資増加状況は

(2) 中小企業設備投資促進助成金（2,163千円）について

・中小企業設備投資促進助成金の内容

・うち石川県産業創出支援機構の案件について

9 片山　瞬次郎
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